
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 14 DE FEBRERO DE 2008 

 
 
 

Asistentes: 
 
D. José Luís Cruz Muñoz 
Dª. Chantal Ferrer Roca 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco Sánchez Royo 
D. Juan Damas López 
D. Ferrán Benito Vercher 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con la asistencia 
de los miembros del Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria la sesión a las 12:15 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del 
Consejo del Departamento de los días 14 de febrero de 2008 y 
13 de marzo de 2008 (extraordinaria). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del presupuesto económico del 

Departamento del año 2008.  
5) Autorización, si procede, de la participación en la docencia 

del Departamento de D. David Sáez Rodríguez. 
6) Permisos y licencias del P.D.I. 
7) Asuntos de trámite. 
8) Turno abierto de palabra. 
 

 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los días 14 de febrero 
de 2008 y 13 de marzo de 2008 (extraordinaria). 

  A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento de los días 14 de 
febrero de 2008 y 13 de marzo de 2008 (extraordinaria) se aprueban por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- La convocatoria de la plaza de catedrático solicitada por el Departamento ha sido enviada para su 
publicación en BOE, y a partir de la fecha de publicación hay un plazo de 20 días hábiles para 
presentación de candidatos. 

- El claustro celebrado el pasado 11 de marzo fue esencialmente de trámite, y cabe resaltar el informe del 
Rector, en el que informó que los primeros títulos de grado no se pondrán en marcha hasta el curso 2009-
2010. La implantación de los nuevos grados tendrán un previsible aumento de plantilla, fundamentalmente 
en las diplomaturas. También informó de los problemas de financiación, en relación con la renovación del 
plan de financiación de la Generalitat. 



- En la última Junta de facultad se aprobaron los presupuestos de los laboratorios de primer y segundo ciclo 
de la Licenciatura en Física, el de otras titulaciones, y el de libros. Este año hay presupuesto extraordinario 
para material inventariable en el Laboratorio de Técnicas Experimentales de Electromagnetismo. 

- En la última Junta de Gobierno se han constituido las diferentes comisiones de Grado para la elaboración 
del nuevo plan de estudios. Se realizado un contacto con la Universidad Carlos III, que ya han elaborado 
un plan de estudios. Tienen una serie de ingenierías similares a las nuestras. Ellos han incluido 6 créditos 
obligatorios de Física en primer curso, común a todas. Dentro de Telemática hay dos asignaturas que 
podrían ser interesantes para nosotros: una de comunicaciones por fibra óptica y otra de antenas. 
Tendríamos que pensarnos bien si vale la pena ofertar este tipo de asignaturas. Hay que tener que fuera de 
Física nuestro Departamento está impartiendo 7000 créditos en total, mientras que el total de créditos de la 
Licenciatura en Física es de 31000 créditos. Esto implica que si queremos aumentar docencia es fuera de la 
Licenciatura en Física donde tenemos más posibilidades.  

- Hay previstas, en principio, tres jubilaciones en nuestro Departamento para el próximo curso. Esto implica 
que tendremos un aumento de docencia. Quizás lleguemos a niveles que nos permitan solicitar un profesor 
asociado. En cualquier caso lo que es importante es que el área de Electromagnetismo se queda vacía con 
la jubilación del Profesor Fausto Oria. Por cuestiones docentes, probablemente sería conveniente que 
alguien se adscribiera a esa área. 

El profesor Clodoaldo Roldán comenta que se va a crear o se ha creado ya la versión autonómica de la 
ANECA y están elaborando criterios de evaluación del profesorado. Esto implica que habrá dos tipos de 
acreditación, la autonómica y la nacional. 

No habiendo ningún comentario adicional se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

No habiendo ninguno, se pasa al punto siguiente. 

 
4) Aprobación, si procede, del presupuesto económico del Departamento del año 2008.  
 El Sr. Director presenta la propuesta de presupuesto económico para el año 2008. En el apartado de ingresos, 
hay una aportación del ICMUV, por el personal del Departamento adscrito al mismo. En principio el Instituto de 
Robótica debería hacer lo mismo. Este asunto habrá que negociarlo con el responsable de ese Instituto. En lo que 
respecta a gastos, el más importante tiene que ver con la fotocopiadora. Ya no tenemos contrato de mantenimiento 
y el presupuesto que nos han ofrecido para limpieza y puesta a punto es muy elevado. Parece más sensato 
plantearnos la adquisición de una nueva. En cuanto al teléfono, se ha incrementado la cantidad respecto del año 
pasado, ya que el año pasado no nos facturaron los primeros tres meses de consumo (probablemente por las 
condiciones del contrato que hizo la Universidad). Como siempre el Sr. Director vuelve a insistir en el control de 
llamadas a móviles. En el apartado de inversiones se admiten sugerencias. Quedarían unos 2000 euros después de 
descontar la adquisición de una fotocopiadora nueva. Una posibilidad es un nuevo escáner, o bien ver la 
posibilidad de utilizar la actual fotocopiadora como escáner. No hay noticias sobre distribución del presupuesto de 
Confort Docent, si lo hay. La profesora Chantal Ferrer comenta que sí habrá este año presupuesto de Confort 
Docent, pero todavía no se sabe en qué se va a emplear. 
 El presupuesto económica del 2008 es aprobado por asentimiento de todos los presentes. 
 
5) Autorización, si procede, de la participación en la docencia del Departamento de D. David Sáez Rodríguez.  
  
 El Sr. Director informa de que D. David Sáez Rodríguez solicita su participación en la docencia del 
Departamento. El interesado interviene para decir que es becario de FPU contratado, que tiene el DEA y cumple 
los requisitos previstos en las bases de la convocatoria de becas de FPU para poder participar en la docencia.  
 Por asentimiento de todos los presentes se da el visto bueno para la participación de D. David Sáez en la 
docencia del Departamento el próximo curso 2008-2009. 
 



 
6) Permisos y licencias del P.D.I. 
 
 Hay una petición de permiso del profesor Juan Fco Sánchez. El  interesado explica que tiene que pedir la 
convocatoria de beca ahora, pero la estancia está previsto efectuarla entre el 1 de junio de de 2009 y el 30 de 
septiembre de 2009. El Sr. Director comenta que a estas alturas no sabemos cuál es la docencia asignada ni quien 
va a sustituir al profesor Juan Fco. Sánchez. El Sr. Director propone hacer un informe favorable para la 
realización de la estancia, comprometiéndose a buscar el o los sustitutos correspondientes cuando conozcamos las 
tareas docentes asignadas. Esta propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes. 
 
7) Asuntos de trámite 
  No hay. 
 
8) Turno abierto de palabra 

No habiendo ninguna petición de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la 
presente Acta. 

 

 

Burjassot, 14 de abril de 2008 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Documentos que se adjuntan a la presente Acta: 
Presupuesto económico del año 2008. 
 
 



PRESUPUESTO ORDINARIO 2008           
INGRESOS   Déficit 2007 Gasto 2008 Disponible Observaciones 

Presupuesto 2008  23.696,60 €       
Otros ingresos: Overhead 2008         
Otros ingresos: Compen. gastos funcionam. Semiconductores 
2008 (ICMUV)         
Otros ingresos: Compen. Gastos (portes, reprografia)        
Otros ingresos: Compen. Gastos (Acceso Revista Digitales) 636,00 €       
Otros ingresos: Máster Física Avanzada        
Déficit 2007 (REMANENTE Y C.I.)  7.344,44 €       

Total disponible: 31.677,04 €       
INVERSIONES        
1001 Inversión departamental   7.000,00 €   0,00 € 7.000,00 €   
Total Inversiones: 7.000,00 €   0,00 € 7.000,00 €   
GASTOS ORDINARIOS           
2001 Teléfono 4.200,00 €   0,00 € 4.200,00 €   
2002 Material de oficina 3.890,38 €   453,18 € 3.437,20 €   
2004 Fotocopias 1.600,00 €   0,00 € 1.600,00 €   
2005 Taller mecánica 1.400,00 €   295,17 € 1.104,83 €   
2006 Taller electrónico 1.400,00 €   30,98 € 1.369,02 €   
2007 Correos y Transportes 500,00 €   36,42 € 463,58 €   
2008 Ser. Manten. y Reparación 1.400,00 €   295,13 € 1.104,87 €   
Total Gastos Ordinarios:  14.390,38 €   1.110,88 € 13.279,50 €  
LIBROS, REVISTAS y SOFTWARE           
30010 Campos y Ondas 210,00 €   0,00 € 210,00 € LIBROS: 70 € por PDI 
30011 Electromagnetismo 70,00 €   42,11 € 27,89 €   
30012 Espectroscopia de Solidos 210,00 €   0,00 € 210,00 €   
30013 Microondas 70,00 €   70,00 € 0,00 €   
30014 Radiactividad 140,00 €   0,00 € 140,00 €   
30015 Optoelectrónica 70,00 €   0,00 € 70,00 €   
30016 Semiconductores 840,00 €   398,57 € 441,43 €   
3002 Revistas 1.000,00 €   0,00 € 1.000,00 €  
3003 Libros docencia primer ciclo 700,00 €   137,90 € 562,10 €  
Total Libros, Revistas y Sotware: 3.310,00 €   648,58 € 2.661,42 €   
LABORATORIOS DOCENTES           
4101 Tecnología  e Instrumentación/Electricidad Ing. Quím. 700,00 €   2,02 € 697,98 €   
4103 Técnicas Experimentales de Electromagnetismo 400,00 €   34,57 € 365,43 €   
4104 Técnicas Experimentales Mecánica 400,00 €   0,00 € 400,00 €   
4105 Electrotecnia 0,00 €   0,00 € 0,00 €   
4205 Comunicaciones Opticas 700,00 €   0,00 € 700,00 €   
4201 Estado Sólido y Semiconductores 1.600,00 €   0,00 € 1.600,00 €   
4202 Ondas Electromagnéticas/Antenas 1.600,00 €   58,35 € 1.541,65 €   
Total Laboratorios Docentes: 5.400,00 €   94,94 € 5.305,06 €   
OTROS GASTOS        
5007 Gastos Máster 1.576,66 €   0,00 € 1.576,66 €   
5008 Varios    0,00 € 0,00 €   
Total Otros Gastos: 1.576,66 €   0,00 € 1.576,66 €   

TOTALES PARTIDAS 2008 31.677,04 €   1.854,40 € 29.822,64 €   

 
 


